

Michael Mutzbauer jetzt Pfarrer in Düsseldorf

03.07.2024

Nach drei Jahren und neun Monaten ist unser [ehemaliger Vikar Michael Mutzbauer](#) nun zu neuen Ufern aufgebrochen: Seit dem 1. Juli teilt er sich mit seiner Frau Katharina eine Pfarrstelle im Düsseldorfer Süden. Am Tag zuvor hat ihn die Gemeinde im Rahmen seines Ordinationsgottesdienstes in der Christuskirche verabschiedet. Im aktuellen Gemeindebrief-Interview erzählt Michael, was ihn geprägt hat und was er aus Rupelrath mitnehmen wird.